# Les cinq points de Medjugorje

## La prière

«Chers enfants, de nouveau je vous demande la prière avec le coeur. Que la prière, chers enfants, soit votre nourriture quotidienne.»(...) «La prière sera pour vous joie et repos.» (30 mai 1985. "Chers enfants, aujourd'hui, je vous demande de commencer à prier le Rosaire avec une foi vive. Ainsi, je pourrai vous aider." (12 juin 1986)

"Chers enfants (...), je vous demande une prière sincère avec le coeur. Que chacune de vos prières soit une rencontre avec Dieu. Dans le travail et dans votre vie, placez Dieu à la première place." (25 décembre 1987).

## La Bible

"Chers enfants, aujourd'hui je vous demande de lire la Bible chaque jour dans vos maisons et de la placer en évidence dans un endroit, pour toujours vous inciter à la lire et à prier. Merci d'avoir répondu à mon appel." (18 octobre 1984).

## Le jeûne

"Je voudrais qu'en ces jours le monde prie à mes côtés le plus possible. Que les gens jeûnent sévèrement mercredi et vendredi." (14 août 1984) " Priez et jeûnez! Je désire que dans vos coeurs fleurissent la prière et le jeûne." (17 janvier 1984).

### La confession

"Faites la paix avec Dieu, et entre vous. Pour cela, il faut croire, prier, jeûner et se confesser." (26 juin 1981). "Il faut inviter les gens à se confesser chaque mois, surtout pour le premier samedi. (...) La confession mensuelle sera un remède pour l'église d'Occident. (6 août 1982) " Ne vous confessez pas par habitude, pour rester les mêmes après cela. Non, ce n'est pas bien. La confession doit donner une impulsion à votre foi. Elle doit vous stimuler et vous approcher de Jésus. (7 novembre 1983 à Jelena)

## La Sainte Messe

"La Messe est la plus grande prière de Dieu. Vous ne pourrez jamais en comprendre la grandeur." (1983). "Chers enfants, je vous demande de vivre la Sainte Messe.(...) Jésus vous donne ses grâces pendant la Messe. (...) Que chaque venue à la Messe soit une joie." (3 avril 1986).

"Chers enfants, Dieu veut faire de vous des saints. C'est pourquoi, il vous appelle par moi à l'abandon complet. Que la Sainte Messe soit vie pour vous. Comprenez bien que l'église est le palais de Dieu. C'est le lieu où je vous rassemble et où je veux vous montrer le chemin vers Dieu." (25 avril 1988).